

幼稚園関係者評価

幼稚園関係者評価は、幼稚園評価・自己評価の結果をもとに、評価いただき、次年度以降の改善につなげていく取り組みです。

芦屋中央幼稚園においても、より良い保育活動を行うために、幼稚園評価・自己評価を先日実施し、公表いたしました。その結果をもとに、本園代表として、役員さんに関係者評価をしていただいております。この結果を踏まえ、今後も更なる教育水準の向上や幼稚園運営の改善を図るよう努めてまいります。

令和6年度 幼稚園評価アンケート結果

(幼稚園評価・自己評価をもとに役員さんにアンケートを行いました。)

16名中 提出16 未提出0

1、自己評価で設定した目標・評価項目の設定は適切でしたか

適切である…16 適切ではない…0

2、評価項目の結果については適切でしたか

適切である…16 適切ではない…0

3、総合的な評価結果については適切でしたか

適切である… 15 適切ではない… 1

【ご意見・ご感想】

・コロナ禍があけてからの現状で、できることは最大限に頑張っていただけたと思います。
A評価で良いと思います。

4、今後取り組むべき課題と改善策は適切でしたか

適切である…16 適切ではない…0

【ご意見・ご感想】

・年少の時と同じ担任の先生だったので安心感が新年度からあり、とても助かりました。できる事が増え、先生方のご指導が子ども達にきちんと伝わっているなど日々、感謝の気持ちです。

5、その他、何か気づいたこと等ありましたら、ご意見をお聞かせください。

【ご意見・ご感想】

・全体的に先生方自己評価を厳しめにされている感じがしました。
日々、子ども達一人ひとりと向き合ってくださる先生方、もっと自己評価を上げていただきたい
くらいです。いつも有難うございます。

- ・今後の取り組むべき課題としてあげられている点でも、本来は家庭でやるべきことが多く、保護者が頑張るべき点だと思えるものが多い気がしました。家庭でやるべき面にまで手をかけて、子ども達のために日々努力してくださり、本当に感謝の気持ちで一杯です。有難うございます。
- ・どの先生方も子どもの事を気にしてくださり、お名前を呼んでくれたり、声掛けなどをしてくれるので、親として安心できだし、親子で凄く嬉しかったです。
- ・いつ幼稚園に行っても子ども達の笑顔が見られ、先生方が子ども達に愛をもって接してくださるのが伝わります。毎日本當にありがとうございます。
- ・幼稚園に通い始めた事で、出来なかった事が、一つ一つ出来るようになり、子どもの自身になっているなあと、日々感じます。ありがとうございます。
- ・子ども達の成長を細やかに見守り、サポートしていただいていることを感じます。ありがとうございます。
- ・約1年間、毎日のように涙、涙の登園でしたが、先生方はいつも笑顔で当園の教育目標通り、我が子に寄り添って対応してくださりました。3学期からは、ニコニコで登園できるようになり、本人も先生が大好きで、本当に感謝です。